
Более 120 участников объединил 
областной молодежный форум «#ОСА» на базе 

детского оздоровительного лагеря 
«Дружные ребята» Витебского района

-  Молодежный форум «#0СА» посвящен электоральной 
кампании и проходит в рамках областного гражданско-патри
отического марафона «#Единый». Очень важно объединить 
ребят и направить их энергию в нужное русло. А такие про
екты как раз и работают на сплочение молодежи, -  отметила 
второй секретарь областного комитета БРСМ Жанна Нари- 
цына. -  Программа проекта рассчитана на три дня. Ребята 
приезжают не просто провести время и отдохнуть, здесь 
формируется среда, в которой участники коммуницируют,. 
развивают здоровое соперничество. После форума они 
продолжают общаться и воплощают в жизнь интересные и 
оригинальные идеи, например межрегиональные форумы. 
Такие уже провели Докшицкий, Поставский, Ушачский и 
Шарковщинский районы.

Для участников форума подготовили образовательные і 
проекты, спортивно-конкурсную, развлекательную програм- і 
мы: интеллектуальный квиз, караоке-батл, народную зарядку, ! 
правовую игру, сессию-игру по созданию коммуникатив- г 
ной среды. Кроме того, молодежь подключилась к респуб- !■ 
ликанскому информационно-просветительскому проекту 
«Паштоўка.БЕП», отправив открытки-приглашения на выборы ' 
родным, друзьям и коллегам, а также к гражданско-патрио- ; 
тической акции «Роднае -  народное».

В рамках открытого диалога «Молодежный взгляд. Вы
боры» с участниками форума встретился начальник главного 
управления по образованию облисполкома, председатель 
областной избирательной комиссии Дмитрий Хома. Молодые 
люди смогли задать спикеру интересующие их вопросы, у них 
есть понимание того, что голос каждого важен.

На форуме подвели итоги работы молодежных отрядов 
охраны правопорядка (МООП) за 2023 год. Лучших бойцов 
наградили грамотами и дипломами, а также вручили удосто
верения МООП новичкам.

Алика КОНСТАНТИНОВИЧ.

МНЕНИЯ
Евгения ШАУРО,

' первый секретарь Докшицкого районного 
комитета 00 «БРСМ»: £
-Для меня выборы-это осмысленный 

шаг. Мы выбираем людей, которые будут юг 
участвовать в принятии важных решений.
Я твердо убеждена, и это доказывают и ^ 
моя жизнь, и моя деятельность, что каждый 
из нас имеет возможность сделать что-то хо
рошее, значимое для своей малой родины. А рядом всегда 
найдутся единомышленники. Это как раз те люди, за которых 
сейчас на выборах будем голосовать. Они смогут помочь 
инициативной молодежи создать еще больше интересных 
творческих проектов, сделать еще краше наш город, при
влечь новые ресурсы в наш Докшицкий край. Моя граждан
ская позиция -  поддержать этих людей. Поэтому для меня 
выборы -  это новая возможность для реализации планов и 
идей молодежи ДокшичЧины.

Валерия ГУЛЯЙ,
студентка 2-го курса юридического 
факультета Витебского госуниверситета 
им. П. Машерова:
-  Единый день голосования лично для 

меня -  очень важное событие. Во-первых, 
я впервые буду участвовать в голосовании, 

т И  Я ш *  а во-вторых, это очень знаковое событие для 
всей страны, ведь оттого, кого из кандидатов 

выберут в депутаты, зависит будущее Беларуси. Поэтому мы 
должны серьезно и ответственно подходить к электоральной 
кампании, почитать информацию о кандидатах и выбрать до
стойного. Я участвую во множестве мероприятий, проводи
мых в нашем университете, и сейчас мы всем студенчеством 
готовимся к единому дню голосования, для нас проводят 
диалоговые площадки, приглашают экспертов различного 
уровня, создают онлайн-квизы. Мне очень интересно при
нять непосредственное участие в едином дне голосования, 
поэтому я буду голосовать досрочно. А 25 февраля присоеди
нюсь к волонтерскому отряду и буду помогать избирателям, 
пришедшим проголосовать.


